

Presidente del parlamento cubano felicita a trabajadores de la radio



Día Mundial de la Radio

La Habana, 13 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba, Esteban Lazo, transmitió felicitaciones a través de su cuenta en X, a todos los trabajadores de la radio del país, en ocasión de celebrarse hoy el Día Mundial de ese medio.

En la red social, el también presidente del Consejo de Estado resaltó que los radialistas cubanos «con inmenso amor, dedicación y compromiso con el pueblo hacen de la radio un verdadero sonido para ver».

La Organización de Naciones Unidas en 2011 decretó esta efeméride, coincidiendo con la fecha cuando, en 1946, se creó la radio de la ONU como un servicio para informar sobre las actividades de su sede central y de sus agencias.

El Sistema Nacional de la Radio Cubana está integrado por un centenar de emisoras, de las cuales una tiene carácter internacional, seis nacionales, 19 provinciales y 74 municipales y casi todas transmiten audio en vivo por Internet. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347060-presidente-del-parlamento-cubano-felicita-a-trabajadores-de-la-radio>



Radio Habana Cuba